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 ПРОГНОЗ 
в крае сегодня в Барнауле

 

в последующие двое суток в крае
19 сентября Ветер юго-восточный, 2-7 м/сек.,

с усилением до 12 м/сек.,
без осадков, утром местами 
туман.

20 сентября Ветер восточный, 5-10 м/сек.,
порывы до 18 м/сек., без осадков, 
утром местами туман. 

Ветер северный, 3-8 м/сек.,
порывы до 13 м/сек., по краю

местами дождь.
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Алтайскую продукцию
признали лучшей

В Сочи завершился Международный дегустационный 
конкурс «Молочный успех». На нем алтайские предпри-
ятия получили четыре золотые медали, три Гран-при, 
а также звания лауреатов, сообщили в региональном 
управлении по пищевой, перерабатывающей, фарма-
цевтической промышленности и биотехнологиям.

Так, например, Гран-при конкурса удостоились заводы, 
которые входят в состав компании «Киприно», за сыры. Это 
Третьяковский и Кипринский. Международное признание 
и «золото» конкурса получили молочные продукты детского 
питания алтайского предприятия «Модест».

Органолептическую оценку образцов молочной про-
дукции проводила дегустационная комиссия под пред-
седательством Людмилы Маницкой, исполнительного 
директора Российского союза предприятий молочной 
отрасли. Ведущие эксперты комиссии вошли в состав 
комиссии. Среди них и представитель Алтайского края 
Татьяна Волженина.

Конкурс «Молочный успех-2018» прошел в рамках 
Международного бизнес-форума ЕАЭС по производству 
и переработке молока, организованного Молочным со-
юзом России.

Детсады получат субсидии
В Барнауле объявили 15 победителей рейтингового 

голосования за лучший детский сад.
Всего их в городе 151.
Так, в числе лучших, занявших первые места по районам, 

оказались детский сад № 208 (поселок Борзовая Заимка); 
детский сад № 94 (1-й Полярный проезд, 2-б); детский сад 
№ 236 (поселок Власиха); детский сад № 16 (проспект 9 Мая, 
3); детский сад № 190 (Научный городок).

Победители голосования получат 500, 300 и 200 тысяч 
рублей (за первое, второе и третье места соответственно). 
Эти средства направят на развитие образовательной сре-
ды учреждений, уточняют в пресс-центре администрации 
Барнаула.

В голосовании участвовали более 70 тысяч барнаульцев.

Ксения ШИРЯЕВА

Поддержка
экспортёров

В соответствии с постановлением Правительства 
РФ российским организациям компенсируют часть 
затрат на транспортировку сельскохозяйственной и 
продовольственной продукции наземным транспортом. 
Средства в том числе получают экспортеры продукции 
агропромышленного комплекса Алтайского края.

В 2017 году общая сумма заявленных субсидий орга-
низациями нашего региона составила более 25 млн руб. 
Средства получили восемь компаний.

В нынешнем году экспортеры края проявили особую ак-
тивность при участии в реализации данного постановления. 
Из 66 одобренных в целом по стране заявок 30 принадлежат 
21 организации региона. Общая сумма полученных суб-
сидий составила более 69 млн руб., сообщает управление 
края по пищевой, перерабатывающей, фармацевтической 
промышленности и биотехнологиям.

Алёна ИВАНОВА

Вчера, 17 сентября, Вик-
тор Томенко официаль-
но вступил в должность 
губернатора Алтайского 
края. П  – 

Торжественная церемония ина-
угурации прошла в Молодежном 
театре Алтая при участии полпре-
да президента в СФО Сергея Ме-
няйло, депутатов Госдумы, членов 
Совета Федерации Федерального 
собрания РФ, АКЗС, общественни-
ков, представителей судейского 
сообщества, глав городов и райо-
нов. Всего было приглашено около 
500 почетных гостей.

Председатель Избирательной 
комиссии Алтайского края Ирина 
Акимова объявила итоги голосо-
вания на выборах 9 сентября и 
вручила Виктору Томенко удосто-
верение об избрании его губер-
натором. Глава крайизбиркома 
напомнила, что в единый день 
голосования избранный глава 
региона набрал 53,61% голосов 
избирателей.

Виктор Томенко в торжествен-

ной обстановке принес присягу и 
таким образом вступил в долж-
ность.

– Клянусь верно служить наро-
ду,  – сказал он. – Добросовестно 
исполнять возложенные на меня 
обязанности губернатора Алтай-
ского края, уважать, защищать 
права и свободы человека и граж-
данина, соблюдать Конституцию 
Российской Федерации, федераль-
ные законы, Устав Алтайского 
края и законы Алтайского края.

Со сцены Виктора Томенко 
поздравили высокие гости. Пол-
пред президента в СФО Сергей 
Меняйло выступил первым. Он 
отметил, что победа на выборах 
– это большая ответственность, 
которую жители края возложили 
на плечи избранного губернатора.

– Люди связывают с вами свое 
будущее, свои ожидания на раз-
витие экономики и социальной 
сферы региона, – заявил Сергей 
Меняйло. – Я хотел бы обратиться 
ко всем: только консолидировав 
усилия политических сил и ин-
ститутов гражданского общества, 
мы с вами совместно сможем вы-
полнить задачи, поставленные 
президентом страны в майском 
указе. Все они направлены имен-
но на улучшение качества жизни 

наших граждан. Я думаю, что за 
три месяца Виктор Петрович смог 
показать, что способен консоли-
дировать эти силы и открыт к 
диалогу.

Г  
Виктор Томенко обратился к при-

сутствующим и ко всем жителям 
края, проголосовавшим за него, по-

благодарив за оказанное доверие и 
сообщив о первоочередных планах 
работы Правительства региона.

(Окончание на 2 стр.)

П  АКЗСА  Р :
– Досрочные выборы губерна-

тора в Алтайском крае состоялись 
при высокой активности жите-
лей края, конкурентно, открыто. 
Я хотел бы поблагодарить всех 
коллег-депутатов, в том числе и 
кандидатов, всех, кто принимал 
участие в организации избира-

тельного процесса, непосред-
ственно в выборах в Алтайском 
крае. Чуть более трех месяцев 
назад президент РФ оказал Вик-
тору Петровичу высокое доверие, 
назначив временно исполняю-
щим обязанности губернатора Ал-
тайского края. Такое же доверие 
выразили и жители Алтайского 
края. Действительно, доверие – 
это большая честь, но и огромная 
ответственность перед жителя-
ми края, непосредственно перед 
регионом. Мы, депутаты АКЗС, 
краевой парламент, готовы вместе 
с вами, Виктор Петрович, тесно 
работать над решением тех инте-
ресных, сложных задач, которые 
стоят перед нашим регионом. Мы 
уверены, что наша совместная 
конструктивная работа принесет 
достойный результат, достойные 
плоды.П  О   А  Л  К :

– Нам очень приятно, что в на-
чале выборной кампании Виктор 

Петрович встретился именно с 
представителями обществен-
ности. Разговор был открытый, 
честный, порой очень трудный, 
но он в то же время был добро-
желательный и конструктив-
ный. Это была встреча людей, 
знающих не понаслышке и ак-
туальные проблемы, и больные 
вопросы нашего региона. В пе-
риод выборов вы провели сотни 

встреч с населением, и в том чис-
ле с представителями граждан-
ского общества, ветеранскими, 
профессиональными, женскими 
и молодежными организациями. 
Вы инициировали проведение 
первого гражданского форума в 
Алтайском крае. На этих встречах 
люди высказывали свои предло-
жения, спорили, и постепенно 
программа Виктора Томенко и 
его штаба превращалась в некий 
совокупный продукт жителей 
Алтайского края. Именно она 
будет определять ближайшие 
годы нашей жизни.П  «С   - А  » С  А :

– Нами сообща завершен один 
из крупнейших предвыборных 
марафонов. Благодаря слаженной 
работе команды нам удалось за 
короткий срок добиться положи-
тельного решения, как три месяца 
назад казалось, очень сложной 
задачи. И мы справились. При 

этом убедились, что программу 
«Энергия развития» можно вклю-
чить только через консолидацию 
всех сил, заинтересованных в раз-
витии родного Алтая. И сегодня 
нам особенно нужна и важна сла-
женная, эффективная командная 
работа. Мы, муниципалы, настро-
ены работать именно так. Наша 
малая родина достойна нашего 
самоотверженного труда.

Виктор Томенко приносит присягу.Торжественная церемония началась.

В зале МТА собралось около 500 почетных гостей.
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В фермерском хозяйстве 
Александра Корнева в Клю-
чевском районе уборка при-
ближается к завершению.П   

…Так уж получилось, что, как 
только подъехали мы вместе с 
главой крестьянского хозяйства 
Александром Корневым и его же-
ной Людмилой к пшеничному 
полю, где вовсю шла уборка, один 
из комбайнов – «Акрос 595», пройдя 
круг, остановился. Пора было вы-
гружаться. Бункер вместимостью 
7 тонн наполнился доверху. И вот 
поток золотистого зерна хлынул 
в прицеп подоспевшего трактора.

Комбайнер Денис Глазов говорит: 
«Полный бункер набирается нынче 
за полтора круга. Сегодня день сол-
нечный, без дождя. Убирается легко. 
Урожай, на мой взгляд, неплохой. 
Хотя бывал иногда и получше…»

Денис работает в фермерском 
хозяйстве пятый год, ему всего 
тридцать лет. Это один из самых 
молодых работников. А в целом, 
по словам Александра Корнева, в 
хозяйстве постоянно трудятся 30 
человек, во время уборки привле-
каются еще люди.

Всего обрабатывают 6,5 тысячи 
гектаров земли, на которых выра-
щивают подсолнечник, пшеницу, 
кукурузу, нут. Нынешний урожай 
фермер тоже оценивает как сред-
ний. «В этом году из-за весенних 
холодов с посевом задержались, 
сейчас осень тоже подбрасывает 
трудностей, – делится впечатления-
ми глава крестьянского хозяйства, 
– без сушилок уже последние не-
сколько лет не обходимся. Сначала 
с одной работали, а теперь уже и 
вторую купили».С    

Крестьянское хозяйство Алек-
сандра Корнева в этом году отме-
чает свое 25-летие. Сначала было 
все не просто. Взяли в свои руки 
то, что осталось от разбитого и 

разоренного колхоза, стали рабо-
тать. Не обошлось без кредитов 
с большими процентами. А зона 
рискованного земледелия те еще 
сюрпризы подбрасывала. В 2009 
году, например,  градом повыби-
вало посевы. Но справились, пре-
одолели проблемы.

Теперь уже для четырех сел 

– Зеленая Поляна, Красный Яр, 
Марковка и Слава – крестьянское 
хозяйство стало, можно сказать, 
селообразующим предприятием. 
По аналогии с градообразующим. 
Ведь и рабочие места там предо-
ставляют, и помогают работникам 
с жильем, с покупкой автомоби-
ля, в санаторий подлечиться от-

правляют тех, кто в этом нуждается.
Нынче Александру Корневу была 

вручена краевая награда – медаль 
«Во имя созидания». По этому поводу 
фермер говорит: «У нас, конечно, и 
без поощрений всегда есть стимул к 
работе, но все-таки очень приятно, 
когда твой труд замечают. У меня 
была гордость за всех нас…»

Трудно, наверное, понять, в чем 
секрет успеха фермерства. Думает-
ся, у каждого главы крестьянского 
хозяйства он какой-то свой. Но, воз-
можно, в случае Корневых играет 
огромную роль то, что это дело 
семейное. Жена главы крестьян-
ского хозяйства Людмила всегда 
шла рука об руку с мужем. С труд-

ностями боролись сообща. И дело 
стало успешным.

Людмила уже несколько лет воз-
главляет Зеленополянский сель-
совет. А теперь еще сын и дочь, 
которые родились и выросли в 
фермерской семье,  вносят свою 
немалую помощь. Дочь Юлия – 
бухгалтер и кадастровый инженер.

Сын Игорь получил профессию 
агронома в Алтайском аграрном 
университете, теперь учится в 
аспирантуре. «Урожаи стали луч-
ше, раз специалист пришел нор-
мальный в хозяйство, – говорит 
Александр Корнев. – Предлагает 
сорта новые, например. Передовые  
технологии к тому же внедряем… 
Все это на пользу».

Важно и то, по мнению Корне-
вых, что молодой агроном всегда 
советуется с коллегами из других 
фермерских хозяйств. Вместе ре-
шают, как применить что-то новое, 
чтобы результаты только радовали, 
а не наоборот. И вообще, по словам 
главы крестьянского хозяйства, 
в Ключевском районе фермеры 
живут дружно. Взаимопомощь 
и взаимовыручка те самые жиз-
ненные принципы, без которых 
невозможно работать на земле. 
Тем более в зоне рискованного 
земледелия.

Тамара ЛОГИНОВА, 
Олег БОГДАНОВ 

(фото)

В ЦЕНТРЕ ВНИМАНИЯ

Презентуют четыре агрегата
Алтайские предприятия примут участие в крупнейшей 

выставке России «Агросалон2018-». Масштабное событие 
состоится в московском выставочном центре «Крокус Экспо» 
с 9 по 12 октября.

В Москву поедут представители таких предприятий, как 
Рубцовский завод запасных частей и «АНИТИМ», входящие в состав 
Алтайского кластера аграрного машиностроения и объединение 
сельхозмашиностроительных компаний «Алмаз». Региональные 
компании презентуют на выставке четыре почвообрабатывающих 
агрегата: три плуга и культиватор.

Региональный ИТ-форум 
в Барнауле

С 18 по 21 октября в Барнауле пройдет XI Алтайский реги-
ональный ИТ-форум – главное событие в сфере информаци-
онных технологий региона.

На форуме состоится обсуждение вопросов, связанных с 
внедрением программы «Цифровая экономика Российской 
Федерации», подготовкой кадров для ИТ-отрасли, реализацией 
концепции «умного города» в российских условиях.

Партнерами и спикерами мероприятия заявлены компании 
DellEMC, Cisco, Xerox, Schneider Electric, CyberPower Systems, 
«1С-Галэкс», Алтайский филиал «Ростелекома», DEPO Computers, 
«Дианэт», «Конфидент», «ИнфоТеКС», «Кортэл», Центр информа-
ционной безопасности, НТЦ «Галэкс».

Ксения ШИРЯЕВА

Приходите в кино
В заринском Доме культуры «Северный» готовятся к от-

крытию кинозала. В настоящее время в городе нет места, где 
можно посмотреть художественные фильмы и мультипли-
кационные новинки.

Как пишет «Знамя Ильича», техника для кинозала уже посту-
пила. В частности, доставлены звуковое оборудование, мониторы, 
пульты и кинопроектор. В ближайшее время ожидают экран 
размером 8,5х4,5 метра. Радикальное обновление кинозала 
стало возможным благодаря грантовой поддержке.

В настоящее время перед установкой дорогостоящей аппара-
туры в ДК идет ремонт зрительного зала. Первый показ фильма 
планируют провести в декабре.

Мария СТРЫГИНА

 Перевернулся автобус
В крае в ночь на 17 сентября произошло ДТП с автобусом. 

В результате пострадали 15 человек.
По предварительным данным, в 1.40 на 102 километре ав-

тодороги Павловск – Ребриха – Буканское в 2 километрах от 
села Буканского 52-летний водитель автобуса Setra S215HD не 
справился с управлением и выехал на левую обочину. Транс-
порт опрокинулся в кювет. В нем было 42 пассажира, сообщает 
пресс-служба ГУ МВД по Алтайскому краю.

Ушибы и ссадины получили 15 человек. Им оказали меди-
цинскую помощь в Центральной больнице села Мамонтово. 
Полиция устанавливает все обстоятельства ДТП.

На место также выезжали сотрудники ГУ МЧС по краю: 34 
человека и 14 единиц техники. Проводили аварийно-спасатель-
ные работы. Движение на дороге не перекрывалось.

Алёна ИВАНОВА

  НОВОСТИ .  СОБЫТИЕ .

  МНЕНИЯ .

– Я ясно понимаю, что 
ваша поддержка – это се-
рьезная, огромная ответ-
ственность за будущее все-
го нашего региона, – сказал 
Виктор Томенко. – Но эта 
ответственность и доверие 
дают мне право и возмож-
ность выступать от имени 
народа и верно служить 
народу.

Избранный губернатор 
выразил признательность 
средствам массовой инфор-
мации, сторонникам, волон-
терам и всем тем, кто в эти 
месяцы помогал донести до 
жителей края его планы и 
позицию. Главными задача-
ми краевой власти он назвал 
повышение качества жизни, 
благосостояния жителей 
края, обеспечение безопас-
ности и комфортной жизни 
всех граждан.

– Для этого у нас все есть: 
богатые природные ресурсы, 
мощное сельское хозяйство, 
промышленность, достаточ-
но развитая инфраструктура 
и, конечно, наше главное до-

стояние – люди, – подчеркнул 
Виктор Томенко.

По его словам, главными 
принципами работы власти 
будут компетентность, спо-
собность решать вопросы 
людей, открытость, доступ-
ность, справедливость, неу-
коснительное соблюдение 
прав и свобод человека и 
гражданина.

– Это наши ценности, это 
наши убеждения, – сказал гу-
бернатор. – Только подлинная 
свобода позволяет развивать-
ся личности, только по-насто-
ящему свободные люди спо-
собны достигать невероятных 
высот. Наша цель – сделать 
Алтайский край регионом 
с современной экономикой, 
современной социальной сфе-
рой и счастливыми людьми.

Виктор Томенко призвал 
жителей края объединиться 
на пути к реализации постав-
ленных планов. И пообещал 
работать с полной отдачей, 
делать все в интересах каж-
дого жителя региона.

Вадим КУЛЕШОВ, 
Андрей КАСПРИШИН 

(фото)

Верно служить народу

  УРОЖАЙ 2018 .
Опираясь на опыт и науку

(Начало на 1 стр.)

Реализация программы «Энергия развития» позволит хорошо поддержать промышленность.

Депутат Госдумы РФ Виктор Зобнев:
– Делая свой выбор в пользу Виктора Петровича Томенко, 

мы формируем программу на пять лет развития Алтайского 
края. Она непременно даст толчок к росту экономики, про-
мышленного комплекса, повышению деловой активности 
в предпринимательской среде. Мы выбрали губернатором 
человека из реального сектора экономики, который способен 
это сделать. Особенно это важно для Рубцовска, который я 
представляю. В городе сегодня есть огромный запрос обще-
ства в развитии промышленного комплекса. Кроме того, не 
будем забывать, что после посещения Рубцовска Виктором 
Петровичем в городе заметно активизировалась работа по 
наведению порядка в дорожной сфере и улучшению диалога 
власти с жителями.

Глава Бийска Александр Студеникин:
– На протяжении нескольких месяцев мы очень плотно 

работали с Виктором Петровичем. Есть четкое понимание 
проблем, которые сложились в городе, и, самое главное, мы 
уже совместно их решаем. Самые злободневные – освещение 
города и дорожная инфраструктура. Надо сказать, что в реше-

нии этих вопросов мы значительно продвинулись. Сегодня 
проблема с освещением практически закрыта, также мы 
активно реализуем программу по ремонту дорог. И самая 
главная тема в повестке – развитие экономики города. Будем 
совместно работать и ее решим в положительном ключе.

Генеральный директор ОАО «Кучуксульфат» Дмитрий 
Горюнов:

– Промышленность Алтайского края находится в разном 
состоянии. И ожидания у всех разные. В любом случае мы, 
промышленники, рассчитываем, что с приходом нового гу-
бернатора помощь, которая реализовывалась предыдущей 
командой исполнительной власти, будет сохранена и при-
умножена. Как в Новый год, мы ожидаем новых свершений, 
реализации амбициозных планов. Главное – должно быть 
желание работать сообща на благо жителей края.

Депутат АКЗС Вадим Смагин:
– Результат выборной кампании показал, что жители 

Алтайского края доверяют Виктору Томенко. За короткое 
время он получил поддержку огромного числа наших зем-

ляков, и это говорит о многом. Глава региона уже проделал 
большую работу: за три месяца сформирована программа 
развития Алтайского края – амбициозная, но выполнимая. 
По каждому обозначенному в ней направлению – сельскому 
хозяйству, промышленности, образованию, медицинскому 
обслуживанию – намечены конкретные цели и сроки их 
достижения. Я считаю, что эта программа будет выпол-
нена. Для этого губернатору Алтайского края необходи-
мо сформировать команду единомышленников – таких 
же амбициозных и надежных тружеников и патриотов, 
настроенных на работу по развитию региона. Русскую 
пословицу не опровергнешь: один в поле не воин. Нужно 
собирать людей, которые способны работать в команде, 
верят в успех, любят свою землю, сумеют вовлечь в реа-
лизацию большой программы всех жителей края. Это, я 
считаю, будет ключевым моментом, результат которого мы 
увидим во всех отраслях экономики и в социальной жиз-
ни региона. Во-вторых, необходимо консолидировать все 
здоровые силы нашего края, чтобы все предприятия, все 
жители начали сообща решать поставленные в программе 
«Энергия развития» задачи.

Солнечный день осенью дорог. Пополняются закрома.

Денис Глазов.Людмила Корнева.Александр Корнев: «Земля любит заботу».

БАРНАУЛ
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  ПАМЯТЬ .   КРАТКО .

  ОТЧЁТ ДЕПУТАТА .

На мемориале Славы в Бар-
науле состоялась торже-
ственная траурная церемо-
ния передачи родственникам 
останков бойцов Великой 
Отечественной Зиновия Гы-
чева, Дмитрия Жданова и 
Николая Корчагина для за-
хоронения на малой родине.

В мероприятии участвовали депутат 
Госдумы Наталья Кувшинова, врио 
начальника краевого управления 
спорта и молодежной политики Елена 
Лебедева, председатель комитета по 
социальной политике АКЗС Татьяна 
Ильюченко, представители Военно-
го комиссариата края, Барнаульской 
епархии, ветеранских организаций, 
патриотического движения. Правиль-
ные слова, сказанные выступавшими, 
в этот раз были особенно проникно-
венны, ведь семью каждого из них не 
обошло стороной военное лихолетье. 
И все участники траурного митинга 
выражали глубокую благодарность 
поисковикам, которые ведут битву 
с забвением.

Останки красноармейца Зиновия 
Гычева были обнаружены в Калинин-
градской области при проведении 
строительных работ. Защитников 

Сталинграда Дмитрия Жданова и Ни-
колая Корчагина поисковики подняли 
в этом году в Городищенском райо-
не Волгоградской области. Также на 
церемонию пришли родственники 
красноармейца Тимофея Шелкуно-
ва: его внучке Галине Алексеевой и 
праправнуку Тимофею передали зем-
лю, привезенную с братской могилы 
в Новгородской области.

Председатель Алтайского регио-
нального отделения Общероссийского 
общественного движения «Поиско-
вое движение России» Дмитрий Вейн 
вспомнил человека, с которого оно 
начиналось: когда-то Николай Ивано-
вич Орлов из деревни Мясной Бор был 
единственным в стране поисковиком.

– Долгое время поисковое движе-
ние было неформальным и очень 
узким объединением людей, про 
которых говорили: у них обнажен-
ная совесть и обостренное чувство 
справедливости, – отметил Вейн. – 
Со временем движение стало много-
численным: сейчас оно насчитывает 
десятки тысяч добровольцев – пре-
имущественно молодежи – во всех 
уголках нашей страны. Мы контак-
тируем с Министерством обороны 
и другими ведомствами. И все вме-
сте занимаемся одним делом – вос-
становлением справедливости по 

отношению к тем, кому не отдали 
последние почести.

Причиной забвения многих героев 
были слова «пропал без вести». Эти 
самые слова принесли немало бед 
родным солдат. Племянник Николая 
Корчагина рассказал:

– Из нашей семьи четверо ушли на 
войну, вернулись двое, в том числе отец 
Николая. Дядю Колю мы всегда помни-
ли, его фотография висела в красном 
углу. Мы очень долго его искали… К 
сожалению, находились чиновники, 
которые говорили бабушке: сын ее, 
может, и не погиб вовсе, а сдался… 
Теперь мы точно знаем, как он при-
нял смерть: в окопе, с оружием, под 
гусеницами танков. И за это знание 
спасибо поисковикам. Хотелось бы, 

чтобы наше государство отмечало не 
только певцов да танцоров, но и этих 
людей, которые…

Мужчина не смог договорить. Слез 
не могли сдержать и ветераны, и дети 
войны, и дети уже нового века. Со сле-
зами на глазах благодарили поискови-
ков и родные Зиновия Гычева, Дми-
трия Жданова, Тимофея Шелкунова. 
«Для меня это счастье. Спасибо всем, 
кто вернул брата домой!» – только и 
смогла сказать сестра солдата Нина 
Тимофеевна Дамер-Гычева. Ее брат – са-
мый молодой из трех вернувшихся на 
родину. 1926 года рождения, Зиновий 
Гычев был призван на фронт в янва-
ре 1943-го. В 1944-м он заслужил две 
медали «За отвагу», а в 1945-м – орден 
Красной Звезды (посмертно). Зиновий 

был ранен в бою под Кенигсбергом 6 
апреля, а 7 апреля скончался. За месяц 
до победных залпов...

Старший брат ушел на фронт в 1941 
году. В конце войны братья были со-
всем рядом, оба под Кенигсбергом 
воевали. Младший писал родным, 
что скоро они с братом встретятся. Не 
встретились. Вернулся домой только 
старший.

...Все трое найденных солдат уже 
захоронены на малой родине – во 
Власихе, в Боровлянке Ребрихинского 
района, в п. Кировском Смоленского 
района. Они обрели вечный покой 
рядом с не дождавшимися их роди-
телями, братьями, сестрами и детьми.

Светлана ТИРСКАЯ, 
Олег БОГДАНОВ (фото)

«Обнажённая наша совесть»

– Юрий Валентинович, расскажи-
те об основных направлениях ва-
шей депутатской деятельности. 
С какими проблемами чаще всего 
обращаются жители округа?

– Спектр вопросов, с которыми ко 
мне обращаются избиратели, самый 
широкий, начиная от работы жи-
лищно-коммунального комплекса и 
заканчивая конкретными пробле-
мами отдельных людей. За 8 месяцев 
2018 года ко мне с самыми различ-
ными вопросами обратились более 
55 избирателей, ещё 43 обращения 
поступило по телефону и в письмен-
ном виде. На основании обращений 
было сформировано и направлено 
шесть депутатских запросов в ад-
министрацию Рубцовска. Также по 
обращению жильцов многоквар-
тирных домов на улице Алтайской 
было произведено благоустройство 
придомовой территории, в весеннее 

время проводились масштабные 
работы по уборке территории улицы 
Светлова и отсыпке песком дорог и 
ям на территории округа.

Чаще всего на прием приходят 
люди, которым не под силу решить 
возникшую проблему самостоятель-
но, – это пенсионеры, старшие по 
домам, руководители детских са-
дов, школ, учреждений культуры и 
спорта, представители обществен-
ных организаций. Моя задача как 
депутата – не только решить вопрос, 
с которым пришел избиратель, но 
и сформировать кредит доверия к 
власти, выстроить конструктивное 
и долгосрочное сотрудничество с 
жителями округа. Большой объем 
работы на округе запланирован и на 
оставшиеся месяцы 2018 года – ни 
одно обращение моих избирателей 
не останется без ответа.

– В своей депутатской дея-
тельности вы уделяете немало 
внимания поддержке одаренных 
детей, а также созданию ком-
фортной спортивной среды на 
округе. Что было сделано в этом 
направлении в последнее время?

– Я сам занимаюсь спортом и ста-
раюсь поддерживать все начинания 
жителей округа, направленные на 
популяризацию физкультуры и здо-
рового образа жизни. Особенно важ-
ным считаю поддержку детского 
спорта и развитие инфраструкту-
ры на округе, ведь пока не начнешь 
вкладывать в спорт, результатов не 
увидишь. В этом году была оказана 
материальная помощь региональ-

ному отделению общественной 
организации «Спортивная Рос-
сия», стадиону «Спарта», краевой 
Федерации спортивного ориенти-
рования. Регулярно оказывается 
помощь спортивному комплексу 
«Торпедо», центру спортивной под-
готовки «Юбилейный». В этом году 
были выделены средства для по-
ездки на соревнования отделению 
спортивной аэробики спортшколы 
«Рубцовск» и талантливому школь-
нику из Рубцовска для отправки 
в лагерь «Артек». Хочется, чтобы 
у каждого одаренного ребенка 
была возможность продемонстри-
ровать свои таланты на краевом 
или международном уровне, полу-
чить заслуженное признание. Но я 
поддерживаю тесный контакт и с 
представителями других поколе-
ний: в 2018 году оказана помощь 

организаторам городского конкур-
са «Сударыня Рубцовска – 2018», 
предназначенного для женщин 
элегантного возраста. Поддержи-
ваю автокросс, который ежегодно 
проводится в Рубцовском районе. 
Продолжаю также оказывать по-
мощь городскому совету ветера-
нов, общественной организации 
«Жители блокадного Ленинграда», 
коррекционной школе-интернату 
№ 2. Как директор промышленного 
предприятия, участвую в работе 
попечительского совета Рубцов-
ского индустриального института 
(филиала) ФГБОУ ВПО «Алтайский 
государственный технический уни-

верситет им. И.И. Ползунова», кото-
рый призван оказывать содействие 
подготовке квалифицированных 
кадров и трудоустройству выпуск-
ников на предприятия города. Счи-
таю, что адресная помощь жителям 
округа так же важна, как и решение 
глобальных вопросов, ведь именно 
из частного рождается целое.

– Расскажите подробнее о том, 
как организовано взаимодей-
ствие депутата и избирателей 
на вашем округе. Как жители 
могут обратиться к вам за по-
мощью?

– С самых первых дней своей 
депутатской деятельности я скон-
центрировал внимание на работе с 
избирателями, с людьми, оказавши-
ми мне доверие. Работа депутата – это 
постоянный диалог с активными 

жителями округа, руководителями 
организаций и учреждений города, 
так что личный прием избирате-
лей я провожу ежедневно. Для меня 
депутатский прием – не рутина, а 
реальная возможность помочь лю-
дям. На постоянной основе работает 
Общественная приемная, ведется 
прием избирателей, регистрируются 
обращения и заявления. Кроме того, 
периодически проходят встречи с 
населением и трудовыми коллек-
тивами города – только за 8 меся-
цев 2018 года состоялось более 25 
таких встреч. Работе с жителями 
округа помогает и мое постоянное 
участие в работе сессий Рубцовско-

го городского Совета депутатов и 
местного отделения партии «Единая 
Россия» – это помогает выстроить 
конструктивный диалог, вырабо-
тать совместное решение проблем, 
с которыми обращаются жители 
округа. Власть и общество должны 
слышать друг друга – это и есть то 
будущее, к которому мы стремимся.

– В июне в Рубцовске состоял-
ся этап регионального форума 
«Алтайский край. Энергия разви-
тия», на котором обсуждались 
перспективы развития нашего 
региона. А в каком направлении, 
на ваш взгляд, должен разви-
ваться Рубцовск?

– История города Рубцовска 
теснейшим образом связана с раз-
витием промышленности – там 
работает немало крупных и сред-
них предприятий, выпускающих 
конкурентоспособную и востребо-
ванную на рынке продукцию, тру-
дятся целые династии металлургов 
и машиностроителей. Как директор 
Рубцовского филиала АО «Алтай-
вагон» (крупнейшее промышлен-
ное предприятие города. – Прим. 
ред.), я считаю важным сохранить 
и приумножить промышленный 
потенциал Рубцовска, ведь все ре-
сурсы для этого уже имеются. Так, 
за первое полугодие 2018 года объем 
производства в Рубцовском филиале 
«Алтайвагона» вырос на 23% по срав-
нению с минувшим годом и составил 
31 300 тонн годного стального литья, 
значительные производственные 
объёмы запланированы и на второе 
полугодие 2018 года. Что означают 
эти цифры для сотрудников пред-
приятия и рубцовчан? Это рабочие 
места, конкурентная заработная 
плата, наполнение городского бюд-
жета и развитие социальной сферы 
города. 

Беседовала Кристина ЛЬВОВА

В одной команде с жителями округа

«Д    –  ,  
   . Н 
    
,   , -
   ».

В крае немало поисковых отрядов.

Представитель поискового движения Галина Буймова передает семье Зиновия Гычева его вещи.

Почести героям-землякам.

Потомки Тимофея Шелкунова.

Обращайтесь
по телефонам:

8 (385-2) 634-616,
633-478.

    

 ,   
     1 ).

Требования к соискателям: • умение технически грамотно и бы-
стро работать в основных программах верстки и векторных графиче-

ских редакторах (InDesign, Photoshop, CorelDRAW, Illustrator);
• ответственность, креативность, высокая работоспособность.
Обязанности: верстка газеты, допечатная подготовка

фотографий, разработка инфографики.
    20 000   .

Обращаться по телефону 63-33-92.
Резюме отправлять на e-mail: kobets.dariya@mail.ru. Р

ек
л
ам
а

«АЛТАЙ-РЕМДИЗЕЛЬ»

г. Барнаул, проезд Южный, 12-б. Тел. 8 (3852) 25-22-62, тел./факс 50-28-97.

производит ремонт и реализацию двигателей
Д-6, Д-12, ЯМЗ, А-01, СМД, КамАЗ

Дизель-электростанции от 30 до 200 кВт.

РЕКЛАМА «АП», УЛ. КОРОЛЕНКО, 105, 5 ЭТАЖ, 501 КАБ. ТЕЛ. 63-34-78

 Утерянный аттестат № 0018289, выданный  МОУ 
Сычевская СОШ с. Сычевка в 2012 году на имя Стоцкого 
Игоря Викторовича, считать недействительным.

Извещение
Администрация Зиминского сельсовета Топчихинского 

района Алтайского края в соответствии со статьей 12.1 Закона 
РФ «Об обороте земель сельскохозяйственного назначения» изве-
щает население.

По результатам проведенной инвентаризации списков дольщи-
ков реорганизованного совхоза «Топчихинский» были выявлены 
собственники и наследники, не распорядившиеся земельными до-
лями более трех лет:

Балышев Степан Викторович, Балышев Степан Владимирович 
(решением суда это один и тот же гражданин РФ), Попова Евдокия 
Федоровна (после смерти 10 декабря 1996 года наследственное дело 
не оформлено), Адам Эвольд Эдуардович (после смерти заведено 
наследственное дело). Получила свидетельство о праве на наслед-
ство по закону на земельный участок и жилой дом супруга умерше-
го Адам Елизавета Петровна и воспользовалась правом на жилой 
дом. Гудилин Владимир Иванович (на земельный участок сведе-
ния отсутствуют).

В связи с изложенным выше перечисленным гражданам либо 
их законным представителям, считающим, что они или принад-
лежащие им земельные доли необоснованно включены в список 
невостребованных земельных долей, необходимо представить в 
письменной форме возражения в администрацию Зиминского 
сельсовета по адресу: Алтайский край, Топчихинский район, 
село Зимино, улица Партизанская, 13, и заявить об этом на общем 
собрании участников долевой собственности, что будет являться 
основанием для исключения указанных лиц и (или) земельных до-
лей из списка невостребованных земельных долей.

Кроме этого, администрация Зиминского сельсовета сообща-
ет о проведении собрания участников общей долевой собствен-
ности реорганизованного совхоза «Топчихинский» (с повесткой 
дня: о принятии решения по вопросу о невостребованных земель-
ных долях) 18 декабря 2018 года в 14.00  по адресу: Алтайский край,
Топчихинский район, село Зимино, улица Новая, 38.

Информационное сообщение о торгах
по продаже имущества Лямкина Д. Г.

Организатор торгов – фин. управляющий Лямкина Д.Г., Середа Т.С., 
г. Барнаул, Павловский тракт, 126-57, t.sereda@lexgr.ru, – действующая 
на основании решения АС АК от 05.09.17 по делу № А03-11012/2017, со-
общает, что повторные торги 09.07.18 не состоялись (отсутствие зая-
вок), и сообщает о проведении реализации Имущества Лямкина Д.Г. 
посредством публ. предложения (залог АО «Россельхозбанк») на ЭТП 
ООО «МЭТС». Лот № 1. Зд. мастерской по пер. древ. 1/2 (S-1051 кв. м, 
кад. № 22:63:010225:84, зем. уч. 1/2 (S-2734 кв. м, кад. № 22:63:010225:41), 
г. Барнаул, пр. Космонавтов, д. 8/34. Нач. цена: 3 818 700,00 руб. Рек-
визиты для задатка: получатель Лямкин Д.Г., ИНН 222205587350, р/с 
№ 40817810018000008753 в Алтайский РФ АО «Россельхозбанк», БИК 
040173733, ИНН 7725114488, к/с 30101810100000000733, в отделение 
Барнаул. Назн. платежа: «Задаток для участия в торгах по продаже 
имущества Лямкина Д. Г. за лот № 1». Заявки подаются на ЭТП ООО 
«МЭТС» с 8.00 11.09.18 до 8.00 27.12.18 (мск) в соответствии с требова-
ниями п. 11 ст. 110 ФЗ «О несостоятельности (банкротстве)» № 127-ФЗ 
от 26.10.02. Период, по истечении которого последовательно снижа-
ется цена предложения – 7 календарных дней с момента размеще-
ния сообщения о торгах на ЭТП. Величина снижения – 5% от нач. 
цены лота. Мин. цена Имущества – 45% от нач. стоимости Имуще-
ства. Срок действия мин. цены – 30 календарных дней. По итогам 
торгов составляется протокол и в течение 5 дней с даты его подпи-
сания победителю направляется предложение заключить ДКП. По-
купатель производит оплату в течение 30 дней после подписания 
ДКП путем перечисления соответствующей суммы на р/сч, указан-
ный в ДКП. Ознакомление с составом лота и его хар-ми осуществля-
ется по согласованию с ОТ (тел. 8-911-901-3136).

Избирательный округ № 33 города Рубцовска – это более 50 
тысяч избирателей. Вот уже семь лет интересы округа 
представляет Юрий Кайро, депутат Алтайского краевого 
Законодательного Собрания, член фракции «Единая Россия» 
и комитета АКЗС по здравоохранению и науке. В интервью 
«АП» Юрий Кайро рассказал о приоритетных направлениях 
работы на округе.

Юные герои
ГУ МЧС по Алтайскому краю направило ходатайство о 

награждении двух восьмиклассников из Чарышского района 
медалями МЧС России «За спасение погибающих на водах». 

Отвагу проявили ученики восьмого класса Маралихинской 
средней школы Никита Ч. и Данил К., сообщает пресс-служба 
ГУ МЧС по Алтайскому краю. 10 августа 2018 года они еще с 
одним одноклассником отдыхали на реке Маралиха, взрослых 
поблизости не было. 

Этот мальчик прыгнул с веревки, привязанной к дереву, в 
воду и начал тонуть. Никита сразу бросился спасать зовущего 
на помощь. Глубина в том месте достигала двух метров, так что 
подросткам грозила опасность. Школьник быстро доплыл до 
места происшествия и подхватил товарища. В это время он 
заметил, что правая рука друга до середины плеча отсечена. 
Но не растерялся: крепко захватил тонущего поперек груди и 
поплыл с ним к берегу. Там ему помог Данил. Травмированного 
вытащили на берег. 

Пока друг убежал за помощью Никита начал накладывать 
ремнем жрут на плечо пострадавшего. Правда, сделать это не 
удалось: рука была повреждена слишком сильно. Понимая, что 
мальчик может погибнуть от потери крови, Никита подхватил 
друга и как можно быстрее пошел в Маралихинскую участковую 
больницу. По пути на помощь подъехали взрослые. Они помог-
ли наложить тугую повязку. Детей отвезли в медучреждение. 
Позже пострадавшего доставили в Барнаул вертолетом. 

Как сохранить историю
Большая часть объектов культурного наследия Алтайского 

края внесена в Единый государственный реестр недвижимо-
сти (ЕГРН). Это одна из дополнительных мер по сохранению 
зданий.

В списке уже 72% всех объектов культурного наследия ре-
гиона. Когда информации о них в ЕГРН нет, органы местного 
самоуправления рискуют допускать ошибки при предостав-
лении земельных участков. Территориальная зона должна 
быть определена четко. Также могут нарушаться требования, 
которые запрещают виды деятельности, наносящие зданиям 
серьезный ущерб.

По данным регионального Росреестра в крае сейчас более 
4,5 тыс. ансамблей, памятников и достопримечательных мест, 
принятых на государственную охрану в соответствии с зако-
нодательством РФ.

Алёна ИВАНОВА
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ТЕЛЕФОНЫ СОБСТВЕННЫХ КОРРЕСПОНДЕНТОВ:

В Барнауле прошли гастроли 
Ханты-Мансийского куколь-
ного театра, который пред-
ставил спектакли для самых 
юных зрителей. В эти же дни 
наш театр «Сказка» высту-
пал на сценах Ханты-Мансий-
ска, Сургута и Нягани.

Барнаульские дети увидели спектак-
ли «Золотой цыпленок», «Что случилось 
с крокодилом» и «Спящая красавица». 
Гости заверили, что они – в пятерке са-
мых популярных у ханты-мансийских 
зрителей. А «Сказка» показывала «Чер-
ную курицу», «Серебряное копытце» и 
«Машу и медведя». Культурный обмен 
состоялся благодаря федеральной про-
грамме «Большие гастроли» – точнее, 
ее детскому направлению.

– Этот проект Министерства 
культуры и Федерального центра 
поддержки гастрольной деятельно-
сти учрежден не так давно, но уже 
совершил нечто революционное, – 
говорит начальник краевого управ-
ления по культуре и архивному делу 
Елена Безрукова. – Страна наша такая 
огромная, что театрам найти средства 
на дорогу не так просто. Но сейчас 
мы работаем за федеральные деньги, 
что дает возможность зрителям по-
смотреть театры, которые они вряд 
ли бы увидели без этого проекта, а 
нашим коллективам поработать на 
других площадках.

По условиям программы театры 
сами выбирают друг друга для обмен-

ных гастролей, нужно просто совпасть 
в своих желаниях и синхронно подать 
заявки на проект. Как выяснилось, 
директора двух кукольных театров 
познакомились в прошлом году на 
международном фестивале «В гостях 
у Арлекина» в Омске.

– Я не сравниваю наши театры: если 
«Сказка» в этом году отмечает 55-ле-
тие, то нам 10 лет, – говорит директор 
Ханты-Мансийского театра кукол Па-
вел Потапов. – Это не умаляет наших 
достоинств! Но у молодого театра не 
так много связей даже в своей сфере, и 
когда к нам проявляют такой интерес, 
это лестно и радостно.

Кроме того, Павел Потапов отметил, 
что гастроли «Сказки» в Ханты-Ман-
сийске продемонстрировали высокий 
профессиональный уровень театра и 
артистов, а сам он был в восторге от 
нашей «Черной курицы».

– Вся логистика в нашей стране 
крайне дорогая, региональным те-
атрам вывезти спектакли с полно-
ценными декорациями, а не версией 
«лайт», попросту затратно. И «Большие 
гастроли» оказали невероятную по-
мощь, – говорит директор.

А заместитель директора «Сказки» 
Вера Мохнач отметила, что у труппы 
алтайского театра масса ярких впечат-
лений от выезда. И анонсировала еще 
один визит, который будет приурочен 
как раз к юбилею: в ноябре в Барнаул 
приедет Татарский государственный 
театр кукол «Экият» из Казани.

Любовь КАРПОВА, 
Евгений НАЛИМОВ (фото)

Большие гастроли для маленьких

СПРАВКА
85 регионов России охва-

тила программа «Большие 
гастроли» в 2018 году. Она 
подразделяется на несколь-
ко направлений: гастроли 
ведущих столичных теа-
тров, а также зарубежная, 
межрегиональная програм-
мы и обменные гастроли 
театров для детей и 
молодежи. На спектакле Ханты-Мансийского театра кукол.

Обменные гастроли для театров – возможность показать свое искусство  новому зрителю.

С волнами и ветром – на «ты»!

Будущие звёзды.

Экипажи уверенно устремились к финишу.

Ангелина Рябицкая: «Победить в такой компании 
вдвойне приятно».

В цветах, наградах, 
угощениях

Шипуново отметило 104 год рождения. Сегодня в селе 
живет около тринадцати с половиной тысяч человек. 

Исторически районный центр заселялся переселенца-
ми, потому по традиции на праздновании Дня села в пар-
ке национальные диаспоры накрыли столы. Горячий плов, 
пышные баурсаки и чак-чак – на казахском столе. Вареники, 
галушки, сало, черный хлеб и горилка – на украинском. Не-
мецкие хозяюшки угостили гостей свининой, тушенной в 
пиве. Славянская кухня была представлена картошечкой, 
приправленной сметаной с добавлением горчицы и хрена,  
блинами,  гречневыми котлетами. Изюминкой русской кух-
ни стал сбитень – безалкогольный напиток на основе меда с 
целебными травами.

Прямо под открытым небом народный театр «Собеседник» 
представил спектакль по мотивам повести Шукшина «Кали-
на красная». Это была собственная трактовка произведения 
знаменитого земляка, ни в чем не повторившая киношную.

Выставки цветов, мастер-классы, конкурсы букетов – в этот 
день Шипуново просто купалось в ярких красках и ароматах 
осени!

На праздновании подвели и итоги конкурса по благоустрой-
ству, объявленного сельсоветом еще весной. В номинации «Луч-
шая территория производственных и коммерческих предпри-
ятий и организаций райцентра» награждены коллективы КПК 
«Резерв», Шипуновского дома-интерната для престарелых и 
инвалидов и детского сада-яслей «Улыбка». Лучшие усадьбы 
села, как выяснилось, принадлежат семьям Сукис, Сибирских 
и Фомина, а также Кондратьевых. Единственный победитель 
в номинации «Ландшафтный стиляга» – Виктор Никишин.

В номинации «Лучший двор многоэтажного дома» победили 
жильцы дома на ул. Мамонтова, 109.

Новоселье 
для прихожан

В воскресной школе при храме Покрова Пресвятой Бого-
родицы в с. Староалейском отпраздновали новоселье.

В торжестве принимал участие Преосвященнейший епископ 
Рубцовский и Алейский владыка Роман. Он совершил чин ос-
вящения здания, а также вручил юбилейную медаль в честь 
100-летия восстановления патриаршества Русской православной 
церкви предпринимателю Дмитрию Красноперову.

Благодаря усилиям предпринимателя и появилось возле 
Покровского храма в райцентре новое здание. Красноперов 
построил здание воскресной школы в кратчайшие сроки. А кро-
ме того, благоустроил и помещение самой церкви. В нем очень 
красиво и уютно. Есть просторный класс для занятий с юными 
прихожанами, место для организации бесед со взрослыми и 
проведения различных мероприятий – от рождественских 
встреч до пасхальных ярмарок.

«Пламя» победы
В Чарышском состоялась VI Олимпиада пенсионеров рай-

она. Её проведение стало традиционным. Ежегодно пенсио-
неры из разных поселений района, объединяясь в команды, 
выходят на старт.

В состязаниях этого года приняли участие пять команд: «Са-
моцветы» Чарышского сельсовета, «Родник» из Тулаты, «Пламя» 
из села Малый Бащелак, а также команды Маяка и Красного 
Партизана.

Разрабатывая программу состязаний, организаторы в лице 
сотрудников комитета по культуре, спорту и делам молодёжи 
и районного совета ветеранов, учитывая возраст спортсменов, 
подбирали дисциплины максимально деликатно. Но тем не менее 
выступление команд оценивалось строго и беспристрастно, и, 
чтобы одержать победу, участникам потребовалось приложить 
немало усилий, выдержки, напора.

Команды состязались в перетягивании каната, футболе, 
баскетболе. Захватывающе прошли соревнования по дартсу и 
эстафета. Помимо спортивных состязаний командам предложили 
творческий конкурс, во время которого участники, не уступая 
друг другу в смекалке и проявляя поэтические способности, 
придумали для своих команд звучные речовки. Немало приятных 
эмоций доставил участникам и членам жюри конкурс поваров.

После подведения итогов состязаний победное первое место 
досталось команде «Пламя».

Оксана ШИЛЬРЕФ
(фото из газет «Степная новь», «Третьяковский вестник»).

Будущие звёзды россий-
ского гребного спорта 
в минувшие выходные 
выступили на Всерос-
сийских соревнованиях 
памяти Константина 
Костенко в Барнауле.

Турнир прошёл с небыва-
лым размахом. Побороться 
за быстрые секунды на Алтае 
приехали 160 спортсменов из 
16 регионов России, а также 
команды Казахстана и Узбе-
кистана. Возраст участников 
– не старше 17 лет, среди них 
победители и призёры пер-
венств России и всероссийских 
соревнований. Как отметил 
президент Алтайской феде-
рации гребли на байдарках и 
каноэ Юрий Шамков, впервые 
в нашем регионе проводятся 
соревнования по этому виду 
спорта, внесённые в календарь 
Минспорта России. По геогра-
фии и уровню спортсменов это 
самые статусные состязания за 
всю историю алтайской гребли.

Будущим звёздам россий-
ской гребли представилась воз-
можность стать первыми, кто 
протестировал современное 
оборудование, установленное 
совсем недавно представителя-
ми немецкой фирмы IMAS. Речь 
идёт о стартовых ловушках, 
размеченной специальными 
буями дистанции, оборудова-

нии фотофиниша и так далее. 
Всё в полном соответствии с 
мировыми стандартами.

– Недавно вернулись из 
Москвы, где гребной канал 
считается лучшим в мире на 
сегодня, – говорит Александр 
Сухой, тренер спортшколы 
имени Костенко. – И я сравнил 
«Крылатское» с барнаульским 
каналом. В Москве единствен-

ное – большое электронное 
табло, а в остальном точно 
такие же дорожки, такое же 
оборудование. Только у нас всё 
это новое, а в столице уже вы-
горело на солнце. Так что уже 
сейчас наш канал не уступает 
мировым лидерам. Счастлив 
здесь работать.

Не скрывал своего восторга 
и тренер омских гребцов Павел 

Садонцев, который отметил 
глобальные изменения, про-
изошедшие на барнаульском 
канале за последние годы.

– Ездим и удивляемся, как 
всё красиво и современно. Хо-
чется бывать здесь как можно 
чаще, – отметил он. – С таким 
современным оборудованием 
мои воспитанники встречают-
ся не часто. В Казани гонялись 
и теперь здесь. Круто!

Кстати, омичи, а также 
гребцы из Казахстана при-
везли свои лодки. Остальные 
выступали на байдарках и 
каноэ, предоставленных ор-
ганизаторами турнира. А вот 
вёсла захватили с собой все без 
исключения. Как выяснилось, 
в гребле этот инвентарь даже 
важнее, чем лодки.

– Мы здесь впервые, да и 
грех было не приехать на таких 
условиях, – сказал липецкий 
тренер Андрей Воржев. – Нас 
встретили очень тепло, обеспе-
чили питанием-проживанием, 
а также качественным инвен-
тарём. Вёсла, естественно, у нас 
свои, иначе первых мест бы не 
было. У лодок одной модели 
формы одинаковые, а весло – 
вещь индивидуальная.

Лидеры алтайской сборной, 
которые месяц назад совер-
шили настоящий прорыв, 
завоевав восемь комплектов 
медалей на первенстве Рос-
сии, выглядели достойно и 
на домашних соревнованиях. 
В командном зачёте местные 
гребцы уверенно лидирова-
ли, опередив представителей 

Омской и Свердловской об-
ластей.

– В такой компании побе-
дить очень приятно, – сказала 
чемпионка соревнований Ан-
гелина Рябицкая из Павловска. 
– Но главный соперник – это 
всё равно секундомер. Поэтому 
ориентируемся больше на него. 
В принципе, результат показала 
хороший с учётом встречного 
ветра. Рада, что выиграла на 
глазах своей мамы, а также 
тренера Сергея Носачёва.

Уже через три дня – 21 и 22 
сентября – в Барнауле состоится 
грандиозный турнир «Кубок 
чемпионов», в котором при-
мут участие звёзды мировой 
гребли.

Евгений ЛИМАНСКИЙ, 
Евгений НАЛИМОВ (фото)

Первая регата!


